
・�

ど
の
よ
う
な
仕
事
を
担
当
し
て
い
ま
す
か

　

私
が
勤
務
す
る
会
社
は
、
セ
キ
ス
イ
ハ
イ
ム
の
木
質
系
ユ

ニ
ッ
ト
住
宅
（
ツ
ー
ユ
ー
ホ
ー
ム
）
の
生
産
工
場
で
す
。
私
は

住
宅
の
重
要
な
部
分
の
一
つ
で
あ
る
「
壁
」
の
生
産
ラ
イ
ン
で

働
い
て
い
ま
す
。
そ
の
工
程
の
中
で
、
壁
を
構
成
す
る
木
枠
の

組
立
と
そ
の
木
枠
に
石
膏
板
を
張
り
付
け
る
仕
事
を
担
当
し
て

い
ま
す
。

・
社
会
人
と
し
て
の
決
意
・
目
標
を

　

ま
ず
は
壁
の
生
産
ラ
イ
ン
で
ま
だ
担
当
し
て
い
な
い
仕
事
も

覚
え
て
、
ラ
イ
ン
の
す
べ
て
の
仕
事
を
完
璧
に
こ
な
せ
る
よ
う

に
な
り
た
い
で
す
。
ま
た
、
建
築
や
設
備
に
関
す
る
技
能
士
の

資
格
取
得
に
も
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
、
ス
キ
ル
を
高
め
、
よ
り
良
い

製
品
を
お
客
様
に
提
供
で
き
る
よ
う
に
取
り
組
ん
で
い
き
た
い

で
す
。仕
事
だ
け
で
な
く
地
域
の
活
動
に
も
積
極
的
に
参
加
し
、

地
元
に
貢
献
で
き
る
人
に
な
り
た
い
と
思
い
ま
す
。

・
市
内
で
好
き
な
ス
ポ
ッ
ト
は

　

愛
宕
山
（
特
に
夜
景
）

・
働
い
て
い
る
と
き
の
自
分
は

　

一
心
不
乱

社
会
人
～
が
ん
ば
る
企
業

　
　
　
応
援
連
絡
会
～

関東セキスイハイム工業株式会社　笠間市北吉原287

今
回
紹
介
す
る
の
は
、
北
吉
原
に
あ
る
関
東
セ
キ
ス
イ
ハ

イ
ム
工
業
株
式
会
社
で
働
く
玉た
ま
い井　

真し
ん
ご悟
さ
ん
で
す
。

〔
笠
間
市
在
住
・
入
社
3
年
目
〕

こ
の
コ
ー
ナ
ー
は
、
市
内
の
企
業
で
働
く
フ
レ
ッ
シ
ュ
な
社

会
人
を
紹
介
し
ま
す
。

手探りで模索しながら地域を知る
　協力隊として笠間市にやってきてから1年が経とうとし
ています。最初は何をどのように始めて良いか分からず思
い悩むこともありました。
　しかし、地域と関わり続けることで「一緒に○○をやり
たい」との提案を聞いた時、とても嬉しく思いました。	
　今年度は悩みつつも楽しみながら、取り組んでいる活動
について、より具体的に実現していきたいです。また、同
時に今後も地域の魅力の掘り起こしは続けます。
　今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。

笠間の魅力
　2013年4月より移住し、早1年が経ちました。笠間の文化や風土、『笠
間の人』の魅力を大勢の方から学び、そして支えていただきました。
本当にありがとうございました。
　移住して来た当時はしっかり「標準語」だった私も今では「茨城弁」に
なり、話し言葉が分かりやすいと言っていただけるようになりました。
　これからもさらに笠間の「素晴らしさ」や「奥深さ」を探求しつつ、
何よりも『笠間の人の魅力』を多くの方々に知っていただけるよう頑
張りたいと思います。
　これからも、どうぞよろしくお願いします。

プロフィール 島
しまだ

田　奈
な み

実（24歳）
埼玉県より移住

プロフィール 中
なかじま

島　良
りょうこ

子（44歳）東京都より移住

……地域おこし協力隊とは……
　地域おこし協力隊とは、総務省が平成21年度から取り組んでいる制度で、都市部の意欲あ
る人材が地方へ移住（最長3年）し、地域力の維持・強化を目的とした支援活動を行うものです。
笠間市では平成25年度から3名の隊員を受け入れました。

ブログやフェイスブックもご覧ください。
▶http://ameblo.jp/kasamart-wa/　　▶https://www.facebook.com/Kasamartowa

2013年度活動の振り返りと抱負
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▶
交流サロンでの企画や
福来みかん商品の試作

◀地域おこし協力隊
　�全国サミットで笠間
のPR

▲玉井さん

▼作業風景
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